

plus grands. Qui ne se rappelle les feux désastreux du printemps dernier, qui ont entouré comme d'un cercle menaçant au moins cinq ou six églises ? Pas une seule n'a été atteinte; et le trésorier n'a eu à payer, durant l'année, que \$ 62.00 pour trois feux partiels arrivés aux églises de Saint-Damien, de Sainte-Pétronille et de Saint-Malo. Il y a en caisse la somme de \$ 1152. 00. Depuis le 8 décembre 1902, date du dernier incendie, 29 fabriques sont entrées dans notre société, 81 polices ont été émises, représentant une somme de \$ 635,000.00.

La somme totale des risques s'élève aujourd'hui à \$ 4,218,025. Il est probable que nous aurons les cinq millions d'ici à un an.

H. TÊTU, ptre.

M. L'abbé Fouard

—o—

Nous avons le vif regret d'apprendre la mort de M. l'abbé C. Fouard, décédé le 3 décembre à Elbeuf.

M. Fouard professait l'Écriture Sainte.

En 1882, il avait fait paraître son premier ouvrage, la *Vie de Jésus*, que suivirent ses études si appréciées sur saint Pierre et sur saint Paul. Le volume si attendu sur saint Jean reste donc inachevé.

Ces divers ouvrages avaient à tel point fixé sur lui l'attention que S. S. Léon XIII lui fit l'honneur de l'appeler au sein de la Commission biblique.

Profondément respectueux de la tradition, M. Fouard était en même temps un critique ouvert à tous les progrès, et ses livres étaient d'une lecture à la fois sûre, instructive et intéressante.

Nous le recommandons aux prières de nos lecteurs.

(*La Croix.*)

Chronique des diocèses

QUÉBEC

— Cette année, on a fait revivre à Québec, dans la nuit de Noël, l'ancienne coutume de la « Guignolée. » Ce sont les Voyageurs de commerce qui ont fait joyeusement cette bonne